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６月２５日、湘南教育会館において、３市１町の学務課長と夏季休業中の服務を中心に交渉及

び情報交換を行いました。 

今年度から、これまで臨任、再任用の方々が、夏季休業中に取得可能であった夏季職免が夏季

休暇になりました。取得可能日数は５日間と、これまでの夏季職免取得可能日数と変わりません

が、正規職員と同様の休暇が与えられたことは、非正規職員の待遇改善の観点から考えると、大

きな成果です。また、今年度は４、５月の臨時休業措置による学習時間の確保から３市１町の夏

季休業が短縮されることで、例年にない対応を教委にも求めました。 

交渉事項として、今年度の免許更新講習は、通信での受講でも夏季職専免対応となるよう協議

しました。リフレッシュ休暇、慶弔休暇（婚姻の場合）については、個別に相談することで休暇

取得にあたって弾力的な対応が考えられることを確認しました。さらに、多忙解消の施策として

の「改正給特法」に係る上限指針の策定を求めました。また、そのための勤務時間管理について

は、今年度中に、客観的な在校等時間把握のシステムによる勤務時間管理に向けてとりくむこと

を確認しました。 

他にも、産休育休等の代替者の配置、学校閉校日、ハラスメントに

かかわる防止指針についてなど、さまざまなことを情報交換しました。 

湘南教組は、今後も安心して働きやすい職場環境整備、権利を行使

しやすい条件整備を求め、３市１町教委と交渉を継続していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 湘南教組は奨学金問題を重く受け止め、組合員の生活の負担軽減になるよう労金に

意見反映してきました。その結果、７月より教育ローン（奨学金借換）における適用

金利が引き下がることになりました。詳しくは、地域協議会で分会長に配付したチラ

シをご参照の上、ぜひ労金にご相談ください。 

 

適用金利の引き下げ（組合員のみの対象金利） 

返済期間 変更前 変更後 

10年以内 1．2％（1．0％） 0．9％（0．7％） 

10年超 15年以内 1．7%（1．5％） 1．4％（1．2%） 

※ 以下の要件のいずれかを満たせば、（ ）の金利になります。 

・財形貯蓄またはエース預金の契約 

（申し込み時点で「契約日から１年以上経過」かつ「残高12万円以上」の方） 

・有担保ローンまたは無担保ローン（マイプランを含む）の契約 

の適用金利が引き下がりました！！ 



 アンケートのご協力ありがとうございました。教文委員・推進委員の方からの貴重な意見を参考

に、第７０次の教研についての方針を検討・調整をしている状況です。詳細については、７月下旬

に行われる教文委員会・教研推進委員会等で提案し、再度意見をいただきながら、今次教研の開催

時期や開催規模について決定していきます。 

 

私は今、茅ケ崎市内の中学校で 2・3年生の社会科を担当している。

時折風に乗って教室にはいってくる牛糞の香ばしいにおいが本校の魅

力のひとつである。（と私は思っている。）そんな本校の先生方にはい

つも温かく応援していただいている。ありがとうございます。 

この新型コロナウイルスによって私たちの生活は大きく変わってしまった。人との出会いも制限

され、マスク着用も強制？されているような雰囲気が社会全体にあるように感じる。しかし、マス

ク着用のことを厚生労働省のHPで見ると、なんか曖昧なことが情報として載っていて、何が正し

くてマスクをしているのかわからなくなる。これは私の呟きだが、インフルエンザはどこにいった

の？なんでこんなにコロナに対してマスコミは報道するの？種子法改正や水道民営化、スーパーシ

ティ法案のことは国会でこっそり通しているのになんでそのことは報道しないの？なんでワクチ

ンが強制接種されそうなの？…疑問はつきない。 

こういったことを誰かに伝えると、こいつは何を言っているんだ？という疑わしい目で見られて

しまう。このことについてふと立ち止まって考えてみてほしい。…これってなんか全体主義みたい

で正直コロナより怖い。みんなが同じ方向みている中で別の意見を言ったら叩かれそうなこの感じ

…。この社会の雰囲気をつくったのはなんだろう？？みなさんは何だと思いますか？ 

今回のコロナで私が感じたことは、「政治は自分にとって離れているようで実はとても身近にあ

って、いかにメディアが私たちの言動に影響を与えているか」ということである。今、私たちに求

められていることは、情報をうのみにせず、疑って調べていろんな知識をつけることなのではない

でしょうか？ みなさんは毎日の生活の中でどこから情報を得ているでしょうか？そのことを少し

でも多くの皆さんに考えてもらえれば、社会科の教員としても執行委員としてもいいなぁと思いま

す。最後まで読んでいただき、ありがとうございました。 

 

日 程 予 定 開始時刻 場 所 対 象 

７月 ２日（木） 地域協議会（鎌倉） １６：００ 湘南教育会館 分会長 

７月 ３日（金） 地域協議会（藤沢） １６：１５ 湘南教育会館 分会長 

７月 ６日（月） 地域協議会（茅ヶ崎・寒川） １６：００ 湘南教育会館 分会長 

７月 ８日（水） 中央委員会 １６：００ 湘南教育会館 中央委員 

７月２２日（水） 教文委員会 １６：００ 湘南教育会館 教文委員 

７月下旬 教研推進委員会（予定）   教研推進委員 

8月 １日（土） 教員採用試験対策講座 ９：００ 湘南教育会館 申込者 

８月 ５日（水） 全体交渉（藤沢） ９：００ 藤沢市役所 藤沢執行部 

８月 ６日（木） 全体交渉（鎌倉） ９：３０ 鎌倉市役所 鎌倉執行部 


